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nesolucÃo NO O4I2O24 DE 19 DE JUNHO DÊ2024.

"coNsTtrut coutssÃo oe ASsuNTos RELEVANTES"

pEDRo uÁRclo GlRoTTo, Presidente da Câmara Municipal do Município e
Comarca de Tabapuä, Estado de Säo Paulo, usando de suas atribuiçöes legais e regimentais,

FAZ SABER que os Vereadores aprovaram e ele PROMULGA a seguinte RESOLUÇAO:

Artigo 1o - Fica constituída na Câmara Municipal de Tabapuã-SP, uma Comissão

de Assuntos Relevantes, destinada à elaboraçäo e apreciaçäo de estudos de problemas

municipais.

pARÁGRAFO ÚNICO - A Comissão aludida neste Artigo é criada nos moldes

dos parágrafos, incisos e "caput "do Artigo 22 da Lei Orgânica Municipal, lnciso I do Artigo 1 16 e

parágrafos do Artigo 117 do Regimento lnterno da câmara Municipal.

Artigo 20 - A Comissão de Assuntos Relevantes (CAR), criada nos termos do

Artigo 1o, tem como finalidade, o quanto segue:

| - Averiguar "in loco" o sistema viário e entroncamento de ruas existentes

defronte ao Auto Posto Fortaleza;

ll - Contrataçäo de empresa especializada para elaboração de projeto visando

eventuais soluçöes e melhorias no trânsito e passagem de pedestres da referida âreai

lll - Realizar investigaçöes para aferir reais riscos de acidentes.

Artigo 30 - Para Íazer face ao disposto no Artigo 20 desta Resolução a Comissäo

de Assuntos Relevantes (CAR) deverá utilizar pessoal, equipamentos, veículos e outras

estruturas da Câmara Municipal, inclusive todas as suas dependências, acionar Órgäos das

esferas municipal, estadual, federal e outros, e ainda requerer da Mesa Diretora a contrataçäo

de profissionais especializados para auxiliarem nos trabalhos a serem desenvolvidos.

Artigo 40 - A Comissão de Assuntos Relevantes (CAR) será composta por 03

(três) Vereadores, indicados pelo Presidente da Câmara, e terá até 60 (sessenta) dias úteis de

funcionamento para a elaboração do competente parecer.
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PARÁGRAFO ÚNICO - O
prorrogado por no máximo 15 (Quinze) d

Comissäo,

disposto neste añigo fica anteciptazo
ras

padamente
úteis, caso enten derem OS measst m
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Artigo 50 - A Comissäo manterá seus trabalhos no período de recesso e utilizará,

quando necessário, oS recursos orçamentários e financeiros da Câmara.

Artigo 6o - Esta Resoluçäo entrará em vigor na data de sua publicaçäo,

revogadas as disposiçöes em contrário.

Câmara Municipal de Tabapuä-SP, 19 de junho de 2024.

Pedro
Presiden a mara

Registrado nesta Secretaria Administrativa, n pra

n
pe Serviços de Secretaria
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ATO LEGISLATIVO NO 013. DE 20 DE JUNHO DE 2024.

"Nomeia membros para compor Comissão de Assuntos Relevantes".

pEDRO ru¡ÁRCIO GIROTTO, Presidente da Câmara Municipal do

Município e Comarca de Tabapuã, Estado de Säo Paulo, nos termos do artigo 32, inciso ll,

alínea h e S 40 do artigo 117 do Regimento lnterno, combinado com a LOM e a Resolução

no 04 de 19 de Junho de2024.

RESOLVE:

Artigo 10 - Ficam nomeados os Vereadores LINGOLN JOSÉ

FRANco (soLtDARtEDÀDE), pEDRo MÁRcro ctRorro (uNlÃo BRASIL) e ÁQul¡-es
LUIZ pAULELLA (PSDB), para compor a Comissão de Assuntos Relevantes - CAR,

destinada à elaboraçåo e apreciação de estudos de problemas municipais:

| - Averiguar "in lgco" o sistema viário e entroncamento de ruas

existentes defronte ao Auto Posto Fortaleza;

ll - Contrataçäo de empresa especializada para elaboraçäo de projeto

visando eventuais soluções e melhorias no trânsito e passagem de pedestres da referida

âreai
lll- Realizar investigaçöes para aferir reais riscos de acidentes.

$ único - Caberá ao Vereador Lincoln José Franco, consoante o

parágrafo 50 do artigo 117 do Regimento lnterno presidir a Comissäo de Assuntos

Relevantes.

Artigo 20 - A Comissäo terá o ptazo de até 60 (sessenta) dias úteis de

funcionamento, permitida a prorrogaçäo por no máximo 15 (quinze) dias úteis, caso assim

entenderem os membros da Comissão.

Artigo 30 - A Comissão manterá seus trabalhos durante os períodos

de recesso do Legislativo e registrará seus atos em pasta de arquivo, aberto para tal

finalidade.

g Único - O parecer final da Comissão será entregue ao Presidente

da Câmara, o qual imediatamente dará ciência pública aos demais Vereadores e remeterá

cópia ao Executivo Municipal e ao Ministério Público para as devidas providências
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Artigo 40 - Este Ato Legislativo entrará em vigor na data de sua

publicaçäo, revogadas as disposiçöes em contrário.

Câmara Municipal de Tabapuã - SP, 20 de Junho de 2024

PEDRO OTTO
nte

Registrado e publicado nesfa Secretaria , na data supra.-

A
Respo Pel Serviços de Secretaria
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CONVOCAçÃO

LINCOLN ¡OSÉ FRI\NCO, Presidente da Comissão de Assuntos

Relevantes, conforme Ato Legislativo n ' 13 de 20 de junho de 2O24, que "Nomeia

membros para compor Comissão de Assuntos Relevantes", GONVOCA os membros

para uma Reunião a ser realizada na sede da Câmara Municipal de Tabapuä, às

l1h10min do dia 04 de julho de2024, para a realizaçäo de estudos de problemas

municipais, o quanto segue:

| - Averiguar "in loco" o sistema viário e entroncamento de ruas

existentes defronte ao Auto Posto Fortaleza;

ll - Contratação de empresa especializada para elaboraçäo de

projeto visando eventuais soluçöes e melhorias no trânsito e passagem de pedestres

da referida área;

lll- Realizar investigações para aferir reais riscos de acidentes

Câmara Municipal de Tabapuã - SP, 03 de julho de 2424

L L FRANCO
Presidente
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Æa da 1a (primeira) Reunião da Comissão de Assuntos Relevantes da Câmara

Municipal de Tabapuã - SP (Resolução no 04/20241, realizada no dia 04 de julho de

2024.

Aos 04 (quatro) dias do mês de julho de 2024, às 11hll0, na sala da

Assessoria situada na Câmara Municipal, localizada na Avenida Dr. José do.Valle Pereira,

no. 987, nesta cidade, reuniram-se os Membros da Comissão de Assuntos Relevantes da

Câmara Municipal de Tabapuã - SP, sob a presidência do Sr. LINCOLN JOSÉ FRANCO,

presentes os membros: PEDRO MÁRCþ GIROTTO e ÁQUlleS LUIZ PAULELLA. Após a

chamada dos membros o Presidente discutiu sobre tais assuntos:

Os membros da comissäo realizaram uma visita ao local próximo ao Auto

Posto Fortaleza para averiguar a situação viária. Durante a visita, registraram a situação

através de fotos e vídeos, documentando os problemas obseruados.

Após a análise dos registros, a comíssão chegou ao consenso de que, devido

ao grande número de ruas conectadas à via central (Rodovia Jerônimo lgnácio da Costa),

há um sério problema de trânsito no local. Esse problema coloca em risco a segurança de

toda a populaçäo, incluindo pedestres e condutores de veículos. Foi inclusive mencionado

que recentemente ocorreu um grave acidente entre motoristas na área, reforçando a

urgência da questão.

Constatada a existência real do problema, a comissão percebeu a

necessidade de contratar um profissional especializado em trânsito para obter melhores

informações e dados sobre a situação para que seja possível propor uma melhor solução. A

contratação do profissional será objeto principalda próxima reunião.

Não tendo mais assunto a ser discutído, o Sr. Presidente agradeceu a

presença dos membros e encerrou a tao.

FRANCO
Presidente
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PEDRO Áeures LUrz PAULELLA
Membro
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Ata da 2a (segunda) Reunião da Comissão de A.ssuntos Relevantes da Câmara

Municipal de Tabapuã - SP (Resolução n" 04120241, ¡ealizada no dia 24 de julho de

2024.

Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de julho de 2024, às 11h10, na sala da

Assessoria situada na Câmara Municipal, localizada na Avenida Dr. José do Valle Pereira,

no. 987, nesta cidade, reuniram-se os Membros da Comissäo de Assuntos Relevantes da

Câmara Municipal de Tabapuã - SP, sob a presidência do Sr. LINCOLN JOSÉ FRANCO,

presentes os membros: PEDRO UÁnClO GIROTTO e ÁQUUES LUIZ PAULELLA. Após a

chamada dos membros o Presidente discutiu sobre tais assuntos:

Aberta a reuniäo o Presidente deu início aos trabalhos, ressaltando a

importância dos temas a serem discutidos, em especial sobre a Contratação de Serviços de

Engenharia.

A Comissão discutiu a necessidade de contratação de serviços de engenharia

para auxiliar nos trabalhos em andamento, considerando a complexidade técnica envolvida

nas análises e nas deliberaçöes que a Comissäo precisará realizar.

Desse modo, após deliberação, a Comissão decidiu, por unanimidade, que a

contratação de um profissional de engenharia para fornecer suporte técnico nas atividades

da CAR é de suma importância. Será oficiado ao Presidente da Câmara Municipal de

Tabapuä que inicie o processo de contratação dos serviços de engenharia necessários,

através da Secretaria Adminiçtrativa do Legislativo.

Não tendo mais assunto a ser discutido, o Sr. Presidente agradeceu a

presença dos membros e encerrou a nte reunião

LIN J FRANCO
Presidente

PEDRO TTO ES LUIZ LLA
Me Membro

Av. DR. JosÉ Do vALtE pEREIBA, oBZ - cEp: lSBgGoBg - TABApUÃ.sp. FoNE: (t?) gõ62-t2?g -
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Tabapuã, 24 de julho de 2024.

Ofício CAR - no 0112024

Ao Presidente da Câmara Municipal de Tabapuã-SP

Assunto: "Solicita a tomada de providências para contração de serviços de engenharia
para atendimento da Comissão de Assuntos Relevantes"

Senhor Presidente

A Comissão de Assuntos Relevantes, criada através da Resolução no 04 de 19

de junho de 2024, que tem por objetivo averiguar o sistema viário e entroncamento de ruas

existentes defronte ao Auto Posto Fortaleza, vem por meio deste informar que em 2410712024,

foi deliberado na reunião da CAR pela necessidade de contração de serviços de engenharia para

auxiliar nos trabalhos desta Comissão.

Considerando a complexidade técnica das questöes a serem analisadas e a

importância de um suporte especializado, solicitamos que Vossa Excelência acione a Secretaria

Administrativa da Câmara parc que esta inicie o processo de contratação dos referidos serviços.

Sem mais para o momento, apresentamos votos de elevada estima e apreço.

Atenciosamente,

Presidente

PEDRO Áeurus rurz PAULELLA

Membro

AV. DR. JOSÉ DO VALLE eEREIRA, e87 - CEp: 15880-033 - TABAPUÃ.SP - FONE: (17) 8502-12?3 -
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Tabapuã - SP, 01 de agosto de 2Q24.-

ceerNrre oR pResroÊNcn

Assunto: "Gontratação de Empresa de Engertharia para Prestação de Serviço em
atendimento à CAR "

PEDRO UÁnClo GIROTTO, Presidente da Câmara Municipal de Tabapuã-
SP, nos moldes Legais e Regimentais manifesta-se conforme segue:

Em atenção ao ofício expedido pela Comissão de Assuntos Relevantes

(CAR), determino que sejam tomadas as medidas necessárias para a contratação de uma

empresa com o seguinte objeto:

Prestação de seruiços de engenharia para elaboração de um projeto de

viabilidade de uma rotatoria ou canteiro central, lombada elevada para passagem de

pedesfres, sinalizações horizontais e vefticais e parada de ônibus em ambos os senfidos da

Av. Henrique Celso de Souza Uhl, bem como a instalação de pontas de iluminação.

Serviços a serem executados:

1 - Estudo de tráfego: no período de 20 dias, aferição da média di¿âria de

veículos e fþos de veículos que trafegam pela via, intersecções, velocidade média de cada

tipo de veículo e pontos críticos da via;

2 - Levantamento topográfico da área em estudo (drone ou equipamenfos

como RTK ou estação total);

3 - Esfudo de viabilidade de uma rotatória ou canteiro central;

Av. DR. ¡osÉ no VALLE IERE¡RA, 9BZ - cEp: 1588o-ogg - rnelpuÃ-sp - FoNE: (17) gs82-127ll -

camaratabapua@hotmail.com - camara@camaratabapua.sp.$ov.br
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4 - Estudo geométrico para melhor locomoção dos veículos na via e

também para pedestres;

5 - Esfudo das normas e regras para a implantação de sinalizações verticais

e horizontais;

6 - Elaboração de orçamento de viabilidade para a execução da obra

Que seja dado prosseguimento aos trâmites administrativos necessários

para a contratação da empresa especializada que possa prestar os serviços mencionados,

garantindo a observância das normas pertinentes e a celeridade no atendimento da

demanda

Atenciosamente,

PEDRO TTO

BtÞo
/a

Resp.

À Secretaria Administrativa
Câmara Municipal de Tabapuã

Av. DR. JosÉ Do vAllr pERETRA, 987 - cEp: l5BBo-ogB - rnsnpuÃ-sp - FoNE: (12) 8562-1228 - 856&,'1gE5
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Ata da 3a (terceira) Reunião da Comissão de Assuntos Relevantes da Câmara

Municipal de Tabapuã - SP (Resolução no A412024), realizada no dia 12 de setembro de

2024,

Aos 12 (doze) dias do mês de setembro de 2024, às 11h10, na sala da

Assessoria situada na Câmara Municipal, localizada na Avenida Dr. José do Valle Pereira,

no. 987, nesta cidade, reuniram-se os Membros da Comissão de Assuntos Relevantes da

Câmara Municipal de Tabapuã - SP, sob a presidência do Sr. LINCOLN JOSÉ FRANCO,

presentes os membros: PEDRO MÁRCIO GIROTTO e ÁQUUES LUIZ PAULELLA. Após a

chamada dos membros o Presidente discutiu sobre tais assuntos:

Aberta a reunião o Presidente deu início aos trabalhos, destacando que a

comissäo já contratou uma empresa de engenharia especializada para elaborar um projeto

técnico, visando melhorias no trânsito e na segurança dos pedestres.

No entanto, os membros concordaram que, para complementar esse trabalho,

é fundamental contar também com o conhecimento prático e técnico do Chefe do Setor de

Trânsito da Prefeitura Municipal, pois sua experiência direta com as condições reais do

trânsito local será essencial para enriquecer as propostas e ajudar na conclusão do trabalho

da comissão.

Assim, ficou decidido que o Chefe do Setor de Trânsito será convocado para

uma reunião na sede da Câmara Municipal, onde poderá debater com a comissão sobre as

questöes identificadas e contribuir com sua expertise para o desenvolvimento de soluções

viáveis.

Não tendo mais assunto a ser discutido, o Sr. Presidente agradeceu a

presença dos membros e encerrou a presente reuniäo.

NJ É rRanco
Presidente

ø-/u(/"
PEDRO ILES LUIZ LELLA

Membro

Av. DR. JosÉ Do VALLE IEREIRA, 982 - cEp: 1 seso-ogg - rnsnpuÃ-sP - FoNE: (1 7) 3562-1 273 - s562-lllB5
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Tabapuã, 18 de setembro de 2024

Ofício CAR - no 0212024

Ao Ghefe do Setor de Trånsito Municipal m
Assunto: "Convocação para reunião da Comissäo de Assuntos Relevantes"

llmo. Sr. Henrique Daniel Decrescenzo

Com a finalidade de contribuir para a conclusão dos trabalhos dessa comissão,

vimos, por meio deste, convocar Vossa Senhoria para comparecer à sede da Câmara Municipal

de Tabapuã no dia 26, às 13:1Shrs, para participar de uma reunião.

Nessa ocasiäo, serão debatidos os problemas já identificados e analisadas as

possíveis soluções com relação à situação do trânsito nas vias próximas ao Auto Posto Fortaleza'

Assim, considerando o seu conhecimento técnico e prático do trânsito municipal, acreditamos

que vossa participação será de suma importância para o êxito dos trabalhos dessa Comissäo.

Contamos com sua presença e expertise, certos de que sua contribuição será

de grande valia para os trabalhos da comissão.

Atenciosamente,

Presidente

Valentim F, do Valle Pereira ir
Setor de Protocolo

RG: 24 683 irËdnO Áeulus LELLA

Me Membro

1

AV. DR. JosÉ Do vALLE pEREIRA, 982 - cEp: 1588o-ogg - TABApUÃ-sP - FoNE: (17) 3562-1273 - 3562-1.Q85
camaratabapua@hotmail.com' camara@camaratabapua.sp.$ov.br

ËIT.EFËITURA MUNITIPAL DE TABAPUÃ.$P

$,RüTrroLo, N.:.1 2 -6- 2
f{ECEIIEMOS este documento

nnJ80.î./.¿".Í



CÂmnRA MUNIGIPAT DE TNSNPUÃ
ESTADO OT SNO PAULO

CNPJ: 51.840.569/000I{4

Ata da 4a (quarta) Reunião da Comissão de Assuntos Relevantes da Câmara Municipal

de Tabapuã - SP (Resolução n" A4121024), realizada no dia 26 de setembro de 2024.

Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de setembro de 2A24, às 13h15, na sala da

Assessoria situada na Câmara Municipal, localizada na Avenida Dr. José do Valle Pereira,

no. 987, nesta cidade, reuniram-se os Membros da Comissão de Assuntos Relevantes da

Câmara Municipal de Tabapuã - SP, sob a presidência do Sr. LINCOLN JOSÉ FRANCO,

presentes os membros: PEDRO MÁRCIO GIROTTO e ÁQUlleS LUIZ PAULELLA, bem

como os servidores públicos do poder Executivo, convidados HENRIQUE DANIEL

DECRESCENZO (CHEFE DO SETOR DE TRÂNSffO) e MATHEUS AUGUSTO BERTELLI

FERRAREZI(CHEFE DO SETOR DE ENGENHARIA), que após a chamada dos membros o

Presidente discutiu sobre tais assuntos:

Aberta a reunião o Sr. Henrique propôs a construção de um trevo estilo

"salsichão" no centro da rodovia entre o trevo já existente até o canteiro da saída para

Catiguá.

Os demais Membros apoiaram a ideia, tendo ficado acordado que será

comunicado ao Executivo para tomar ciência e estudar a viabilidade de execução de tal

obra.

Não tendo mais assunto a ser discutido, o Sr. Presidente agradeceu a

presença dos membros e encerrou a presente reunião.

Presidente

PEDRO Áouues LELLA
Membro

"tu\

HENRIQUE DANIEL DECRESCENZO
¿óó¡'lÑ

LIN

-fy&.^" fr Px,âQt,Ç,-**
MATHEUS AUGUSTO BERTdLLI FERRAREZI
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Tabapua-SP,04 de outubro de2024.

Ao Senhor

PEDRo uÁncro clRorro
Excelentíssimo Sr. Presidente da Câmara Municipal

Tabapuã-SP.

CoMISSÃO DE ASSUNTOS RELEVANTES PARA DISCUTIR E ANALISAR AS

qUESTÕES RELACIoNADAS À snCunaNÇA VIÁRIA E AS NECESSÁRIAS

INTERVENÇOES NO ENTRONCAMENTO DE VIAS DEFRONTE AO AUTO

POSTO FORTALEZA.

I. SÍNTESE

Esta Comissão de Assuntos Relevantes da Câmara Municipal de Tabapuã foi

constituída através da Resolução n. o 0412024, com o objetivo de averiguar "in loco" o

sistema viário e o entroncamento de ruas existentes defronte ao Auto Posto Fortaleza,

sendo formada pelos Vereadores LINCOLN JOSÉ FRANCO, PEDRO tr,tÁnCtO

GIROTTO e ÁqUU-ES LUZ PAULELLA.

A comissão se propôs a investigar potenciais riscos de acidentes, buscando

soluções para a segurança de motoristas e pedestres.

Este Relatório Final é fruto de um extenso período de investigação, análises e

oitivas com diversos profissionais e especialistas na área'
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II. APONTAMENTOS

Inicialmente, os membros da comissão realizaram uma visita técnica ao local para

examinarem a situação viánia e documentar os problemas por meio de fotos e vídeos.

Durante a inspeção, foi constatado que o grande número de ruas conectadas à Rodovia

Jerônimo Ignácio da Costa, somado ao intenso tráfego de veículos, representava um risco

elevado para pedestres e motoristas.

Um recente acidente na ârea destacou a urgência de intervenções para melhorar a

organîzação do trânsito e a segurança na região. Com base nessa constatação, os membros

da comissão decidiram que seria necessário obter suporte técnico especializado para

desenvolver soluções adequadas.

Desse modo, foi discutida em reunião a necessidade de contratar uma empresa

especializada em engenharia para auxiliar a comissão na elaboração de um projeto técnico

que tratasse dos problemas viários identifîcados. A comissão deliberou por unanimidade

sobre a importância dessa contratação.

No entanto, apesar de solicitado ao Presidente da Câmara Municipal, determinados

impedimentos jurídicos inviabilizaram a contratação da empresa, impossibilitando o

suporte que a comissão esperava contar.

Diante disso, a comissão optou por buscar soluções altemativas. Foi decidido que o

conhecimento do Chefe do Setor de Trânsito da Prefeitura Municipal, Henrique Daniel

Decrescenzo, seria de grande valor, com conhecimento prático das condições reais do

trânsito local poderia complementar o trabalho da comissão. Além disso, o Chefe do Setor

de Engenharia, Matheus Augusto Bertelli Fen'arezi, também foi convidado para

colaborar.
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No dia 26 de setembro de 2024, foi realizadâ uma reunião na Câmara Municipal com a

presença dos membros da comissão e dos convidados, Henrique Daniel Decrescenzo

(Chefe do Setor de Trânsito) e Matheus Augusto Bertelli Ferrarezi (Chefe do Setor de

Engenharia). Após discussões sobre as dificuldades no'trânsito na área do Auto Posto

Fortaleza, o Sr. Henrique sugeriu a construção de um trevo estilo "salsichão" no centro

da rodovia, entre o trevo já existente e o canteiro da saída para Catiguá.

A proposta foi amplamente apoiada pelos membros da comissão, que reconheceram seu

potencial para organizar o tráfego e melhorar a segurança na irea.

Por fim, a comissão decidiu que essa proposta seria encaminhada ao Executivo Municipal

para que fosse avaliada a viabilidade de sua execução.

III. R.ECOMENDAÇÕES

Com base nas constatações acima narradas, a Comissão de Assuntos Relevantes

faz as seguintes recomendações :

"A administração municipal deverá analisar a viabilidade t,ëcnica e.financeira

da proposta apresentada e tomar as medidas necessárias para implementar ü obra,

visando ncitigar os riscos de acidentes e melhorar afluidez do trânsilo na área".
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IV. Conclusão

Após a realizaçáo das visitas técnicas, análise dos riscos e discussões com

especialistas, a Comissão de Assuntos Relevantes chegou às seguintes conclusões:

O entroncamento viário defronte ao Auto Posto Fortaleza apresenta um risco

significativo de acidentes devido ao intenso fluxo de veículos e à falta de uma

infraestrutura adequada para a circulação de pedestres e motoristas.

A construção de um trevo estilo "salsichão", conforme sugerido pelo Chefe do

Setor de Trânsito, é vista como a solução mais adequada para reorganizar o fluxo de

veículos e garantir maior segurança viária.

Seja cópia do presente encaminhada ao Poder Executivo e ao Ministório Público

para que tomem as medidas cabíveis.

LI FRANCO
Presidente

PEDRO IROTTO AQUILES LUIZ PAULELLA
M Membro
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